

## STADTLOHNER ANZEIGER

# Spender füllen „Tischlein“-Vorrat

### Aktion hilft Bedürftigen in Stadtlohn

STADTLOHN. Jetzt sind die Regale der Aktion „Tischlein deck dich“ an der Töpferstraße in Stadtlohn wieder gut gefüllt: Schon ab acht Uhr waren am Samstag 25 ehrenamtliche Helfer im Einsatz, um vor den Supermärkten Lebensmittelspenden für Bedürftige entgegen zu nehmen, berichtete Juliane Rehkamp von der Aktion. Frisches Gemüse und Milchprodukte würden wöchentlich von ehrenamtlichen Fahrern abgeholt und zur Töpferstraße gebracht. Die Sammlung,

die zweimal im Jahr stattfindet, sei „zur vollsten Zufriedenheit“ ausgefallen, so Rudolf Kleyboldt. Es seien 200 Kilo Mehl, 200 Kilo Zucker, 200 Kilo Nudeln, 150 Kilo Reis, dazu Kaffee und Konserven gesammelt worden. Die Aktion „Tischlein deck dich“ sei auch weiterhin auf Sach- und Geldspenden angewiesen, um damit 50 Haushalte mit etwa 200 bedürftigen Personen wöchentlich mit Lebensmittelpaketen zu versorgen. sd



Juliane Rehkamp (rechts) mit einigen der Helfer beim Einsortieren der gespendeten Lebensmittel.

MLZ-Foto Dirking